

# Turismo y Comercio exponen sus problemáticas en el GORE

Los dirigentes gremiales plantearon mejorar uso de recursos y nuevas rutas de atracción turística.



EL GOBERNADOR DIEGO PACO RECOGIÓ LAS INQUIETUDES DE LOS GREMIOS.

Redacción  
 La Estrella

Una importante reunión sostuvieron el Gobernador Regional Diego Paco Mamani y los presidentes de las Cámaras de Comercio y Turismo de Arica, Aldo González y Miguel Maldonado, respectivamente, en la sede del Gobierno Regional.

En la ocasión el Gobernador Regional escuchó atentamente las inquietudes de ambos gremios respecto a cómo mejorar la oferta turística regional y su impacto en el comercio, transporte, servicios gastronómicos y desarrollo económico global.

Tras el encuentro, el Gobernador Regional expresó que "primero que nada sabemos la importancia de reactivar económicamente la región y desde enero hemos venido trabajando con mejorar los convenios con Sernatur, Corfo y el Comité Productivo Regional para cambiar el rumbo de los malos indicadores económicos que tiene la región

de Arica y Parinacota y que se han venido arrastrando desde hace años".

En este sentido dijo que "lamentablemente estamos con convenios de otros años, pero hemos devuelto algunos para que se mejoren y direccionen a lo que nosotros queremos".

Por ello, la máxima autoridad regional valoró la presencia de los timoneles del Turismo y Comercio, quienes expusieron su parecer quedando en trabajar unidos con las respectivas divisiones regionales de fomento e innovación del gobierno regional.

## TURISMO Y COMERCIO ESTANCADO

Aldo González, presidente de la Cámara de Comercio, señaló que "la reunión fue muy importante porque el turismo y comercio están estancados en nuestra ciudad, ya sea por distintos factores como el económico, seguridad y otros, pero agradecemos la buena disposición que tiene el Gobernador de sacar adelante ciertos proyectos, como

por ejemplo difundir los atractivos turísticos de la región en otras ciudades. En ese sentido creemos que los recursos aprobados para Sernatur en cuanto a su uso deberían contar con la participación del sector privado para su buena utilización y apuntar donde se requieren".

Mientras que Miguel Maldonado, presidente de la Cámara de Turismo, manifestó su inquietud sobre varios factores que los complican como sector.

Entre ellos mencionó las demoras en los trabajos en la carretera internacional a Bolivia, la basura en dichos tramos, y la poca dotación de policía migratoria en el control fronterizo Chungará.

Asimismo, respecto de los fondos aprobados para ejecutar por la Municipalidad de Arica para eventos deportivos y culturales, dijo que ellos apuntan solo a un mercado interno y no de visitantes nacionales o extranjeros.

A su vez expuso que "planteamos nuevas rutas

“  
 La reunión fue muy importante, porque el turismo y el comercio están estancados en nuestra ciudad”

Aldo González, Pdte. Cámara de Comercio de Arica

de atracción turística ya que hace un tiempo Sernageomin nos informó de una ruta arqueológica con varios puntos y de implementación bastante económica, y que se puede complementar con el Parque Lauca y el lago Chungará".

Igualmente, proponen como sector una ruta astronómica "y que ya ha sido implementada en la cuarta y segunda región y Arica y Parinacota tienen las condiciones para habilitar y potenciar este atractivo turístico".